

Una revisión de los estudios de convergencia regional en Colombia

20 años de estudios sobre el Caribe colombiano

DOI:

<https://doi.org/10.32468/Ebook.664-409-9>

Publicado:

Miércoles, 17 Junio 2020

Authors:

[Luis Armando Galvis-Aponte,](#)

Wendy Galvis-Larios,

[Lucas Hahn](#)

Clasificación JEL:

R11, O18

[Descargar documento](#)

Lo más reciente

[Impacto fiscal del cambio demográfico sobre la educación en Colombia](#)

Olga Lucia Acosta Navarro, Andrés Felipe Chitán-Caes, Ana María Iregui-Bohórquez, Ligia Alba Melo-Becerra, María Teresa Ramírez-Giraldo, Jorge Leonardo Rodríguez Arenas

[La Efectividad de los Fondos de Recursos Naturales: Evidencia para Colombia](#)

Alejandro Ome, Laura Giles Álvarez, Gerson Javier Pérez-Valbuena, Cristhian Larrahondo

[Política monetaria y cuenta corriente en América Latina: revisitando el paradigma Mundelliano](#)

Juan Camilo Laborde-Vera

[Otras Publicaciones](#)

Colombia es un país con profundas desigualdades. En 2016 ocupó el séptimo lugar en índices de desigualdad económica en el mundo y el segundo lugar en Latinoamérica. También presenta diferencias regionales, que son evidentes en aspectos culturales y geográficos; pero además, en el desempeño económico. Por ejemplo, el producto interno bruto (PIB) departamental, que mide la actividad económica regional en el país, presenta brechas significativas. En 2016 Bogotá acumuló el 27% de la producción nacional, mientras que regiones periféricas como las costas Caribe y Pacífica participaron con 15% y 14%, respectivamente. Casanare fue el departamento con mayor producción per cápita, con 33 millones de pesos corrientes, la cual fue posible gracias a su actividad petrolera. Por su parte, Vaupés fue el departamento de menor producción, con cinco millones de pesos per cápita